

## En el frente de León se tomaron importantes posiciones enemigas

### Un ataque rojo a las posiciones de la Princesa, en el frente de Aragón fué enérgicamente rechazado por nuestras tropas

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 10 de Septiembre de 1937.

##### EJERCITO DEL NORTE

Frente de León. -- A pesar del fuerte temporal de agua y viento, nuestras fuerzas continuaron la rectificación a vanguardia de su frente, ocupando importantes posiciones del enemigo, en las cuales se han cogido tres morteros doscientos fusiles un depósito de municiones y otro de vestuario.

En este frente se han presentado a nuestras fuerzas treinta milicianos con armamento.

Frente de Asturias. -- En el sector occidental cañones. En el sector oriental no hubo novedad.

##### EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- El enemigo atacó nuestras posiciones del apeadero de la Princesa siendo rechazado.

En los restantes frentes de este Ejército no ocurrió novedad digna de mención.

##### EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en algunos sectores. Se han presentado a nuestras fuerzas un capitán, dos oficiales y diecisiete milicianos, con armamento.

Salamanca, 10 de Septiembre de 1937.-II Año Triunfal.

De orden de S. E.  
El General Jefe de Estado Mayor,  
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

#### El drama de la infancia abandonada

Por «P. CTATOR»

Santander, 10. -- No se ha detenido nuestro avance por el temporal, al que podríamos culpar de la brevísima detención del avance. Las lluvias abundantes y la niebla espesa hubieran entorpecido el camino de las brigadas de Navarra, si estos bravos bolshas rojas no hubieran decidido abrir el breve paréntesis en espera de los acontecimientos que van a producirse de un día a otro. Y digo que van a producirse porque estoy alejado del frente de León y no poseo el don de la ubi-  
Continúa la progresión por el sector de León que no encuentra obstáculos ni en el temporal ni en las fuerzas rojas, que han pretendido reaccionar amparadas en posiciones estratégicas, que se dirían emplazadas por la misma naturaleza y dueños de un material de guerra, que si tuvieran corazón como tienen cantidad de armas, harían infranqueable este paso.

Por la zona cantábrica, el enemigo, creyendo que nuestra parada obedecía a otras causas, inició hoy, un contraataque, que no tuvo más consecuencias que hacerle numerosas bajas con la huida apresurada y consiguiente y enfermos y pobres pequeñitos hambrientos y desarrapados que recogidos provisoriamente en distintos sitios son la acusación más trágica contra el marxismo. Ningún dolor y ninguna llaga tan dolorosa como esta que han puesto los rojos al descubrir el avance de la zona liberada y de los que aún quedan por liberar.

Ya no hay duda. Se fueron y abandonaron a todas las pobres gentes a su triste suerte, que en nuestras manos se irá algún día paz y tranquilidad. Pero para lograrlo es menester la repatriación a sus patrias chicas. De ello se ocupan apresuradamente los organismos del Estado y la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. con premura y solicitud, que no tienen comparación posible con el trato de las gentes rojas.

Nos han dejado aquí, además, los rojos, más de tres mil heridos de los suyos, que se amparan hoy en nuestra piedad y en nuestros médicos. Y quedan, sobre todo, niños

enfermos y pobres pequeñitos hambrientos y desarrapados que recogidos provisoriamente en distintos sitios son la acusación más trágica contra el marxismo. Ningún dolor y ninguna llaga tan dolorosa como esta que han puesto los rojos al descubrir el avance de la zona liberada y de los que aún quedan por liberar.

Ya no hay duda. Se fueron y abandonaron a todas las pobres gentes a su triste suerte, que en nuestras manos se irá algún día paz y tranquilidad. Pero para lograrlo es menester la repatriación a sus patrias chicas. De ello se ocupan apresuradamente los organismos del Estado y la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. con premura y solicitud, que no tienen comparación posible con el trato de las gentes rojas.

Nos han dejado aquí, además, los rojos, más de tres mil heridos de los suyos, que se amparan hoy en nuestra piedad y en nuestros médicos. Y quedan, sobre todo, niños

#### La mano de Rusia y la conferencia del Mediterráneo

Sin prejuizar el resultado, si lo tiene, de la conferencia del Mediterráneo, conviene no perder de vista la actitud que guarde

Esta es verdad que sus manejos no siempre trascienden al exterior, porque su diplomacia, más que secreta, de cancillería yanqui, es subterránea y tentacular.

Desde que se divisa la mano de Rusia y ha sido menos que sus fracasos en España y China, revelando muchos bajos fondos, están próximos a consumarse, para que, hasta los más profundos, comprendan que el caos político y social es la aspiración del procedimiento favoritos de la U. R. S. S.

Complicarlo todo es la táctica de Rusia y la Conferencia mediterránea, surgida, como se sabe, de la iniciativa inglesa, pudo reducirse a los términos naturales sin más que limitar el llamamiento a las partes realmente interesadas.

Rusia quedaría excluida, pero para adelantarse en todo caso, a cualesquiera contingencias, frustrando la asistencia de Italia y acoso de Alemania, dirige a Roma las recientes notas acusatorias, con tanta falta de pruebas como sobra de intención, puesto que cifra esta, en el plan de provocar conflictos internacionales.

Mejor o peor servida, toda la política internacional que temporaria, ha tendido ha procurar el equilibrio europeo. Hasta que la Rusia soviética, situándose en actitud de resuelta agitación, orientó su política hacia la exportación de modos revolucionarios y hacia las turbias alianzas que facilitasen aquella.

Parecía que el ingreso de la U. R. S. S. en la Sociedad de Naciones, la imponía un cierto sentido de la responsabilidad y una tendencia a salvar las formas de esa mínima legalidad que requiere toda convivencia. Pero, ni Ginebra después de todo es un buen instrumento de solidaridad internacional, ni Rusia renuncia, en modo alguno, a su ideal de bolchevizar el mundo. El mundo no se resigna. España, es el ejemplo grande, que todos estamos viviendo. Perdiendo Rusia su partida en nuestro suelo, como ya la tiene perdida, Francia acaso reaccione y Portugal, proseguirá su marcha progresiva.

De ahí el último esfuerzo de la Rusia soviética, siempre al acecho de todas las coyunturas, para ocupar un puesto, con derecho más que dudoso, en la conferencia del Mediterráneo, para torpedearla en su reunión o en sus acuerdos, llegado el caso, y para procurar que el mar clásico de la civilización antigua, camino obligado de Odesa y Valencia, repetido escenario de las piraterías rojas, quede fuera de controles y sanciones, en pro-  
No es otra que la apuntada, sin duda, la política de Rusia a este respecto. Pero, contra sus manipulaciones, está la decisión de salvarse que tienen los pueblos sanos.

#### LA PRENSA MADRILEÑA ANTE LA ACTUAL SITUACION INTERNACIONAL

(POR TELEGRAMA)

Madrid, 10. -- En pocas horas, tan sólo doce, la prensa dice nuevas opiniones sobre la situación internacional.

recibiendo en tierras asturianas. "Solidaridad", trata de lo que los rojos llaman de la economía de la guerra, que viene a ser el hambre bien administrada de la zona marxista.

#### EL CAMPO DE AVIACION DE BIARRITZ AL SERVICIO DE LOS ROJOS

(POR TELEGRAMA)

Biarritz, 10. -- Se nota gran actividad en el campo de aviación de Biarritz. Cuatro pilotos y un general ruso llegaron ayer para efectuar pruebas de los motores de cuatro aviones que hace algún tiempo se refugiaron en este aeródromo huyendo de los aviones nacionales.

para la próxima marcha de los cuatro aeroplanos, a pesar de la vigilancia de la policía. Otros dos aviones de fabricación inglesa pilotados por avio-  
Después de esta visita se es-

#### SE ESCLARECE EL HUNDIMIENTO DE UN BUQUE RUSO

Fué hundido por un submarino soviético e intencionadamente por su tripulación

(POR TELEGRAMA)

Berlin, 10. -- La prensa alemana de ayer, día 9, al tiempo que publica en grandes titulares las noticias sobre la nota soviética entregada en Roma, inserta un telegrama de Atenas sobre el resultado de la información practicada por los griegos acerca del torpedeo del vapor soviético "Blagov", de la cual se deduce

que se trata de una comedia puesta en escena por Moscú, para disimular el hecho probado de que la Rusia soviética es la autora de los ataques submarinos en el Mediterráneo.

#### Una interesante información del "Daily Telegraph"

LAS HONDAS DISCREPANCIAS ENTRE EL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA Y EL DE CATALUÑA

(POR TELEGRAMA)

Londres, 10. -- El "Daily Telegraph" del día 7, publica una información de la que se desprende que aumentan por ins-

tantes los rozamientos que, frecuentemente, se producen entre Valencia y Cataluña.

#### Breve crónica de la situación militar

Si es muy interesantes advertir que se consolida nuestra superioridad militar sobre el territorio de la Península, no lo es menos registrar que nuestro dominio marítimo es absoluto a lo largo de la extensísima costa española.

heroica, llevada a cabo por nuestro crucero "Baleares", en la derrota Argel-Cartagena. Nada menos que hizo frente a un im-

Principalmente debemos hacer constar, que el liberal cantábrico se reduce a pasos agigantados, por nuestras tropas, que avanzan en victoria constante. Ya solo les quedan a los rojos sobre el mar muerto, cuatro puertos, que son Avilés, Gijón, Villavieja y Ribadesella. Los cualleros se encuentran demasado juntos ya que están situados dentro de una distancia de noventa kilómetros.

En cuanto a nuestras operaciones sobre el terreno peninsular, debemos decir que en Aragón los marxistas se han apagado, y comienzan a sufrir un fuerte castigo de nuestras baterías. La aviación, a la vez, que nuestros infantes, empuja al enemigo que va cediendo terreno.

La escuadra roja, embotellada en el Mare Nostrum, muy pronto en cuanto se liquida la revolución del norte, defenderá definitivamente, sus proas en los muelles de los puertos, convencida de que sus marinos so-  
El presidente Companys, re-  
Esta es la razón de haberse establecido la libertad de cultos, con muy poca oposición. Pero, por otra parte, en Cataluña, el gobierno se encuentra aún, en manos de ateos. Aun que el señor Companys, bajo la presión de éste, se teme que cuando queden abiertas las iglesias produzcan los anarquistas desórdenes.

La victoria rotunda de uno solo de nuestros barcos de guerra contra diez enemigos, indica, bien a las claras, la ineficacia e impotencia de esa escuadra roja que ha criado algas en sus quillas, hundidas en los puertos marxistas del Mediterráneo y que podrían ser más útiles, al gobierno de Valencia, si se dedicasen a la pesca, dentro de las aguas jurisdiccionales.

El gobierno de Valencia se ha dado cuenta, hace un tiempo, que no puede conseguir el apoyo de la clase media, sin la restauración de la Iglesia.

Esta es la causa de la negativa de Companys a Negrín, habiendo sido la despedida en tre ambos, de grande y visible

#### TODOS LOS CAMPESINOS ESPAÑOLES BENDICEN EL AMANECER DEL CAMPO

(POR TELEGRAMA)

Salamanca, 10. -- Se reciben noticias de Sevilla, sobre los actos de campaña triguera este brados en Bollulu y Niebla. Los campesinos muy entusiasmados envían su más calurosa felicitación al Caudillo.

En Avila continúa la campaña en toda la provincia, la cual vibra de entusiasmo y los campesinos bendicen el amanecer del campo, con vítores al Caudillo y fuertes arriba España y con gran fe nacional sindicalista.

#### Ha comenzado la conferencia del Mediterráneo

LOS ACUERDOS QUE SE ADOPTEN SERAN SOMETIDOS A LA APROBACION DE ALEMANIA E ITALIA

Nyón, 10. -- Esta mañana en el salón de sesiones del Ayuntamiento ha comenzado la conferencia del Mediterráneo.

Por lo que respecta a sus rutas Inglaterra señaló que eran las de Gibraltar-Malta-Canal de Suez y en cuanto a Francia las que conducen a sus colonias y protectorados en África.

En la primera parte de la sesión se habló de los submarinos misteriosos que han cometido los atentados en el Mediterráneo, mostrándose los delegados desosados de que se aclarase el asunto.

El delegado ruso Litvinof, haciendo alarde de su acostumbrada osadía atacó a Italia y Alemania y lamentó que no se hubiera invitado al Gobierno rojo de Valencia a participar en la conferencia.

Delibó pronunció un discurso lamentando la ausencia de Italia y Alemania. Otros delegados también lamentaron estas ausencias que han producido general decepción por la importancia de su aprobación en los acuerdos a tomar, haciéndose resaltar que sin ella la conferencia está condenada al fracaso.

Luego habló el Ministro del Exterior inglés, señor Eden, quien igualmente lamentó la ausencia de los delegados italianos y alemanes, y dijo que se copia de informaciones y se pedirá su aprobación a cuantos acuerdos se tomen.

Después se tomaron algunos acuerdos, en virtud de los cuales el Mediterráneo se dividirá en dos zonas; la primera de aguas territoriales y la segunda de alta mar y rutas comerciales.

Como comentario curioso de esta crónica, citaré un documento que ha pasado bajo mis ojos y que es una prueba irrefutable de cómo los rojos en todas sus campañas de difamación contra nosotros, no emplean sino una verdadera farsa. Ustedes recordarán cómo a la caída de Guernica, los rojos dijeron

#### AL PIE DEL CASTILLO DE PENAFIEL HA TENDIDO LUGAR UNA CONCENTRACION REGIONAL CON MOTIVO DE LA CAMPAÑA TRIGUERA

Peñafiel, 10. -- Al pie del castillo, se ha celebrado una concentración regional, con ocasión de la campaña triguera, que se desarrolla en toda la España Nacional.

#### PROTESTAS POR LOS DESORDENES EN EL MARRUECOS FRANCÉS

París, 10. -- "Le Journal", dice, que durante el día de ayer se recibieron en la presidencia del Consejo multitud de telegramas de los desórdenes comunistas registrados en aquella zona.

También se quejan los remiéntes de la falta de viveres, que aumenta extraordinariamente en el Marruecos francés, con la consiguiente elevación del precio de los artículos.

#### Crónica del frente de Asturias.

#### La lluvia, la niebla y el viento se alían con los rojos

Por EL TEBIBARRUMI

Los rojos asturianos han recibido ya los poderes en fuerzas que estaban esperando de un día para otro. Ya saben ustedes cuáles son sus refuerzos; el agua, la niebla y el viento, los peores enemigos que podemos tener.

que no conformes con haber destruido a que el ciudad, también habíamos cometido actos vandálicos en Amorebieta. Pues bien, este documento a que hago referencia y que se ha encontrado en las oficinas del Ejército rojo, en Santander, en un Boletín de información, da por cierto, sólo se facilitó en formación, según se dice al margen de él, al presidente de Euzkadi y al jefe de operaciones del Ejército de Euzkadi. El escrito dice así:

plan de contención y defensa para que el enemigo no pueda entrar en Amorebieta antes de que termine el incendio. A pesar de la defensa que hacen las fuerzas del "U. H. P." y de la sexta brigada se han dirigido a esta Jefa tura, dando cuenta de la marcha, por cuyo motivo me permito dirigir a usted esta información.

Franco no resolverá el problema de la tierra con discursos ni con debates parlamentarios. Franco elevará de su dolor y de su penuria a lcampesino, para que comparta con las demás clases de España su señorío de bienestar y de grandeza.

#### Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO  
Plaza de Africa, 12, pral. izqda  
Teléfono 547

CONSULTAS  
DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

El Movimiento Nacional que acaudilla Franco incorpora el sentido católico -- de gloriosa tradición y predominante en España -- a la reconstrucción nacional.

# El pensamiento, antes que nada

Por JOSE MARIA PEMAN

Nunca se documentó más gráficamente, la prueba y razón de la "primacía de lo espiritual", la refutación del materialismo histórico, que ahora en estas pegadas y gemelas provincias de Santander y Asturias. Ellas, tan juntas y tan separadas, parece que escriben, sobre el más alto frontispicio de la Patria, esta divisa: "Lo que importa es el pensamiento".

Juntas están allí, codo con codo, la Asturias agria; y de los focos más revolucionarios y más bélicos de España; y la Montaña verde; episódicamente sojuzgada por el marxismo y reintegrada al orden, por sí misma, ante la mera proximidad de las tropas.

Físicamente hay pocos kilómetros entre ellos; espiritualmente hay un abismo entre aquel "minero" que se deja matar con el alma llena de error, y aquel campesino montañés que se apresuró a colgar sobre su casa, en un palo como bandera de haz, la ancha sábana blanca de la heredada cama nupcial. Hay un abismo, sí; pero no es el abismo de dos economías, como tendría que ser si fuese verdad la interpretación marxista y material de la vida; sino el abismo de dos pensamientos.

Económicamente el minero asturiano era el obrero mejor pagado de España: el obrero con radio, con champán y con medallas de seda para la mujer. El montañés, en cambio, era el hombre de la economía sobria y justa; de la parcelita verde, de la vaca y el queso. Menéndez y Pelayo, arrullaba a su querida Montaña, con aquel verso: "pobre y altiva, y como pobre, hermosa". No era pues, económica la raíz de esas divergentes trayectorias de Asturias y la Montaña. No era por un bienestar material, mayor en el asturiano que en el montañés, por lo que aquel moría y este, en cambio, se entregaba. Era por algo más profano y aristocrático para gloria de la naturaleza humana, pese a Carlos Marx, la radio, el champán, la vaca o el queso, no son las motivaciones últimas de la Historia Universal.

En el insuperable epílogo de la "Historia de los Heterodoxos", fechado en 1882, el gran montañés, le decía proféticamente: todavía la masa del pueblo está sana; el vigor demostrado en las guerras civiles, lo prueba. Todo dependía, pues, del encauzamiento espiritual que se le diera: "mientras sea capaz de creer, amar y esperar; mientras su espíritu no se aridezca de tal modo que rechace el rocío de los cielos; mientras guarde alguna memoria de lo antiguo y se contemple solidaria de las generaciones que le precedieron, aún puede esperarse su regeneración."

Eso era todo: rechazar o no rechazar el rocío de Dios. Ahora lo que durante los cinco años violentos y realistas de República revolucionaria, nos dedicamos, un poco al margen de la anécdota de cada día, al sereno cultivo del pensamiento, nos sentimos plenamente justificados. Porque ese cultivo y no otro el que, al cabo, produce esos frutos dispares que se llaman Oviedo, con su forcejeo tenaz de trincheras y trincheras a cincuenta metros; y Santander con su entrega rápida y su sena blanca a treinta kilómetros. Es toda una historia de pensamiento la que resiste en Asturias y la que corre a nuestro encuentro en la Montaña.

González Peña o Bruno Alonso, no son más que anécdotas sin importancia. Hay que ir mucho más lejos. Las trincheras de Oviedo empezaron a cavarse, allá en el siglo XVIII, cuando el lúcido Jovellanos, todavía ortodoxo, pero ya "amigo de las luces", trazaba las directrices del Instituto Asturiano: "las ciencias serán siempre a mis ojos el primero, el más digno objeto de vuestra educación; ellas "solas" pueden ilustrar vuestro espíritu; ellas "solas" enriquecerle"; "Solos?... Y entonces las grandes disciplinas morales y teológicas que hicieron grande a España? Esas a los ojos de los "ilustrados" andaban en desprestigio y recelo. A su monopolio docente se debían aquellas "tinieblas" contra las que Feijoo embestía, y por las que el pueblo creía — escribe Marañón — "historias fabulosas de hombres trasladados por los aires... y mujeres paridas por una vaca". Jovellanos, Esquivia, pues, un poco, las altas disciplinas, "la solidaridad con las generaciones que precedieron" y se preocupa en cambio de reglamentar con mimo, el juego de pelota, los bolos y el baño de mar. No es que esté mal nada de eso... Pero, en definitiva, un hombre alimentado "solo" por ciencias puede llegar a creer, por ejemplo, que de la lucha de clases sale la paz y el bienestar: lo cual bien mirado, es casi tan absurdo como creer que hay hombres que vuelen y vacas que paren mujeres. Y si esta creencia, inane de todo espíritu, encarna en un cuerpo bien bañado y adiestrado en el bolo y la pelota: ¿no puede resultar de todo ello, un "minero rojo"?

Por lo menos, si no tan directamente, resultó aquel frío clima overense, enciclopedista, ilustrado: clima típico de aquella Universidad, ahora dos veces purificada por el fuego de la Ira. Clima propicio a la difusión de aquella "heterodoxia" pe queñita y casera, cuyo desengaño acaba de proclamar, su autor al morir fusilado: el "melquiadismo". Por él, en cierta dirección pensante de Asturias hubo siempre un relajamiento; cuando España aún era católica, ya ella era laica; cuando España fue laica y republicana, ya ella era roja; cuando España ha sido roja... ella ha sido, como veterana, la tierra de la feroz resistencia. Es una línea seguida de dos siglos de pensamiento, la que, pasando por cima de la radio, el champán y las medias de seda, explica la actitud de los mineros rojos: la intoxicación ineta de la tierra más hidalga de España. Por eso, al desaparecer, barrida, esa superestación tiránica del pensamiento, sale a la luz, en el pueblo asturiano, esa magnífica contextura histórica que ha de ser uno de los mejores ingredientes de la España futura. En definitiva son mejores manos pulcras de escritores y catráticos las que cargan los fusiles de la revolución.

Como las que en Santander han abierto las puertas a Franco, han sido manos de catráticos y escritores: Menéndez y Pelayo, Pereda, Amos de Escalante, Cedrun de la Pedraja. Santander tenía una retaguardia espiritual de ciencia clásica, de novelas solariegas, de versos exactos y de buen lenguaje. Esa retaguardia ha sido la que se ha sublevado, contra lo sanedótico, cabecillas rojos. La tertulia de Don Marcelino — infolios, tradición y braserío — ha sido el "cuartel general" donde se ha decretado la rendición. La perilla gris y velazqueña de Pereda significa más que toda su economía en el definitivo estilo de un pueblo.

Esta lección ejemplar de primacía del espíritu tan vivamente escrita en el frontispicio de España, nos conforta y anima a cuantos durante años, manipuláramos, con terca fé, semillas de espíritu y pensamientos, en anáculos que a veces tenían estrechez de catacumbas. La tertulia de Menéndez y Pelayo ha salvado a Santander. La tertulia de Ramiro de Maeztu, — hecha ahora ímpetu de espada, barco, camisa y boina — está salvando a España.

(Exclusiva para esta región).

# VINO DE LA RAZA

## Oloroso Viejísimo

### Especialidad de la Casa

# PEDRO DOMECQ Y C.<sup>a</sup>

## JEREZ

### INFORMACION MUNICIPAL

Muestra visita a la Alcaldía en la mañana de ayer fué muy breve pues nuestra primera autoridad municipal estaba algo ocupado y no quisimos molestar su atención.

Solamente nos concretamos a preguntar a nuestro Alcalde que si había decidido finalmente sobre el donativo que el Ayuntamiento pensaba hacer para las bibliotecas del Baleares y del Cuerpo de la Guardia de Asalto.

El Alcalde don Fernando Lopez Ganti, nos contestó que efectivamente el Ayuntamiento para dichas bibliotecas veinte o veinticinco volúmenes, para lo cual ya se contaba con la aprobación de toda la Gestora.

LA VENTA DE PAN EN LOS ESTABLECIMIENTOS DE COMESTIBLES

También nos informó el señor Alcalde que se iba a publicar un bando instando a los dueños de las tiendas de comestibles que se dedicaban a vender pan procedentes de las panaderías para que se dirijan al Ayuntamiento en solicitud de la licencia correspondiente para poder efectuar dicha venta, bien entendido de que quienes así no lo efectúen, además de las sanciones correspondientes, se verá prohibido este Ayuntamiento a prohibirle esa clase de venta, ya que los establecimientos deben estar en las condiciones debidas de salubridad e higiene que precisa la venta de dicho artículo.

EL ABASTECIMIENTO DE LA POBLACION

Hemos estado hablando unos momentos coincidiendo con la visita a la Alcaldía con el Inspector de Abastos señor Pino, el cual nos ha manifestado que en la mañana de ayer, se habían vendido unas siete toneladas de patatas españolas para hoy una buena remesa procedente de Málaga que no bajará de las diez toneladas, con lo cual será atendido por ahora el abastecimiento que de dicho artículo necesita la población.

EL CARBON PROCEDENTE DEL MORO

Otro de los asuntos se refirió a precios de carbón vegetal que rigen en nuestra población la cual tiene que surtirse de los moros que llegan cotidianamente del campo y los cuales debido al alza que han experimentado algunos artículos procedentes de España, como el azúcar y otros parece ser que han subido el precio de dicho artículo, aunque la diferencia ha sido no se hace notar.

LA ROTURA DE AGUA EN EL MERCADO PRODUCTO DE LA INUTILIZACION DEL MOBILIARIO DEL CONSERVATORIO DE MUSICA Y DECLAMACION

Parece ser que debido a las obras que se están efectuando de reparación en el Mercado de Abastos se rompió alguna de las cañerías conductoras de agua, produciendo la consiguiente inundación en los pisos bajos de dicho edificio.

Y como coincidencia hay que anotar que los muebles del Conservatorio de Música y Declamación de Ceuta que se hallaban guardados en uno de los almacenes del piso bajo de dicho mercado, se han inutilizado por completo, por la cantidad de agua que sobre ellos ha caído, lo que como es consiguiente es un perjuicio bien notable para nuestro Ayuntamiento.

No sabemos por ahora si el Conservatorio volverá a funcionar o no, pero si así fuera, se preciaría de nuevo invertir nuevos gastos para los muebles y enseres porque como indicamos han sido completamente inutilizados.

### Notas Neerológicas

En la mañana de ayer se celebraron en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África las misas anunciadas en su frágil del alma del que en vida fué heroico Alférez de la Legión don Carlos Martín Moreno muerto por Dios y por la Patria.

La concurrencia a dichos actos fúnebres fué muy nutrida entre los que vimos a representaciones del Cuerpo de la Legión a donde pertenecía el finado así como de la Falange Española Tradicionalista de Ceuta.

También asistieron gran número de elemento civil y sobre todo gran cantidad de obreros del mar así como familiares y amigos de la familia.

Reiteramos de nuevo nuestro sentimiento uniéndonos de corazón a los actos celebrados.

SE VENDEN muebles. Santander, 9, principal.

# GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa ROSA HERMANOS GRAN CAFE-RESTAURANT

### RIQUISIMAS GALLETAS

# Mari-Trini

POSTRE IDEAL

# ATENCION

PROPIETARIOS, CONTRATISTAS ARQUITECTOS, INGENIEROS DISPONIBLE PARA ENTREGA INMEDIATA

Vigas de hierro, hierro-U-, ángulo, planchas, vigas puente, hasta cuatro metros y carriles hasta 12 metros largo (de aprovechamiento) y todo de la mejor calidad, fermachín delgado, cables, etc.

Maderas en tablones y tablas, cuadrillos, propios para andamios, encofrados, y para la construcción (de aprovechamiento) buena calidad.

Traviesas para ferrocarril buenas y leña de traviesas, de madera rota y ramajes.

Tubos y canales para conducciones, cunetas, atarjeas, riego de huertas, existencias para entrega inmediata, diámetros de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 cms.

Insecticida "Matatot" con el uso del "Matatot", se hace desaparecer la mosca, chinches, cucarachas, arañas y toda clase de insectos y larvas siempre perjudiciales a la salud pública. Legía líquida "Pierrot" después que el Hospital Militar haya retirado mil quinientos cincuenta litros, pueden venir de todos los cuerpos del Ejército, a retirar hasta terminar las actuales existencias con vales para una bomba de 75 litros, que se entregará gratuitamente; tráiganse los envases y el personal para retirar en casa de JOSE MAS CARLES Llano de las Damas número 71 Teléfono, 56.

# RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM"

Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

# La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mojado.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8 CEUTA

# Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos

INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS

La matrícula del internado es limitada, para informes solicitados de la DIRECCION.

# Regale a la Delegación del Estado para prensa y propaganda, de un equipo de propaganda al frente

El material de este equipo, perfectamente ensayado y embalado en diez cajas construidas exprofeso, se compone de:

Un receptor R. C. A. tipo 141. Un amplificador Philips. Un pick-up Dual.—Dos altavoces Philips.— Dos rectificadores Philips.— Un micrófono.— Un conmutador de micrófono.— Dos bobinas con quinientos metros de hilo de dos conductores cada una y treinta y dos discos de gramófono con música de zarzuelas, himnos, marchas; flamenca y cantos regionales, todo valorado por peritos en pesetas 5.550'00 que se distribuyen los señores donantes relacionados a continuación en la siguiente forma:

LA CASA ROS.— CASA CALATAYUD.— CASA TRUJILLO. CASA MAS BERNAOLA Y COMPAÑIA.—CASA AYUSO SANCHEZ ARANDA Y COMPAÑIA Y LA CASA MOLINA, se distribuyen por partes iguales dicho valor, menos el importe de los dos altavoces a seiscientas pesetas cada uno y el de un disco que ha sido sufragado: por el Club Recreativo de Ceuta y doña Carmen Cobos, cada uno de los altavoces y por la CASA FERNANDEZ BENITEZ, el disco, cuya entidad recientemente hizo también donación de treinta y un discos de música mora a la autoridad expresada.

Esta Subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda, en nombre de la Delegación del Estado para Prensa y Propaganda, se complace en dar a dichos señores las gracias más sinceras, haciéndolo públicamente en honor y satisfacción de los interesados. Ceuta 10 de septiembre 1937. II AÑO TRIUNFAL.

# Ealange Española Tradicionalista y de las Jons

AUXILIO SOCIAL Comedores Infantiles del Grupo "Lope de Vega", Príncipe, moro de Jadú y Castillejos

Día 10: MENU Almuerzo: Sopa de pescado y patatas. Pescado frito. Comida: Estofado de judías. Pescado frito. Postres: Membrillos asados.

DONATIVOS Casa Aron J. Cohén, 12'30 pesetas. Fidel Jiménez, 10'00. Luisa Muñoz Román, 58'50 ptas. Almadraba núm. 1, 50'00 pesetas.

Gremio de hortelanos: Juan Fernández, Francisco Fernández, Policarpo Lopez, Francisco Villatoro y Manuel Ponce. 10 manojos de acelgas, tres kilos de tomates, 8 berenjenas, 6 lechugas y 15 rábanos.

Panaderos: 227 panecillos. A todos nuestra gratitud por sus generosas donaciones.

ARRIBA ESPAÑA! Ceuta 10 de septiembre de 1937 II AÑO TRIUNFAL.

El Delegado Provincial

# CERVANTES

Programa para hoy sábado 11 de septiembre 1937 Continúa de 6 a 12

¡Otra vez lo tenemos aquí! Al cada día más célebre actor el cinematográfico BOGAZAS First National presenta a nuestro gran amigo, ahora de marino, que está graciosísimo en su comiquísima creación repleta de situaciones desternillantes, que se titula

MARINERO EN TIERRA es la apoteosis de las producciones cómicas. Una película para que se ría hasta que no pueda más. Venga a ver a BOGAZAS, junto a los conocidos Jean Muir y Thelma Todd en esta magnífica producción

Mañana la producción en español por Bert Wheeler y Robert Woolsey, titulada: "La Vida Negra".

En preparación: La producción Cifesa "Bilbao para España".

# NOTICIAS VARIAS

ENFERMO Sigue encamado en el Hospital de la Cruz Roja, don José Hoyos Barkin, hermano del propietario del café "Vicentino" don Fermín, cuyo estado va mejorando poco a poco.

Desearnos al enfermo un pronto restablecimiento.

MEJORADO Después de haber pasado unos días en cama, y repuesto algo de sus dolencias volvió a recasar el industrial de esta y gestor de este Ayuntamiento don José Santacruz.

Parece ser que en el día de ayer tuvo bastante mejoría lo que celebramos deseándole su completo restablecimiento.

Lea El Faro de Ceuta

# España Misional Mirada retrospectiva

España progresa, con ritmo lento, pero constante en el campo nacional. Lo prueba el desarrollo de las Obras Misionales Pontificias. He aquí una síntesis histórica de cada una de ellas.

LA OBRA DE LA PROPAGACION DE LA FE EN ESPAÑA

Quién no sabe que esta Obra tiene por fin la conversión de adultos infieles. Nació en el corazón apostólico de la inmortal Paulina Jaricot de Lion, en Francia.

Fue trasplantada a España en época turbulenta. Año de 1839. Adviene la regencia de Espartaco. Triunfa la desamortización. Arrecha la persecución contra los obispos. No tarda en venir el golpe de muerte — en la intención — contra la Obra. Por decreto de 19 de abril de 1841 quedaba abolida la Obra y con sus libros y capital. Así comienzan las obras de Dios bajo el signo de la contradicción.

Sin embargo, la Obra, continúa viviendo como una planta criptógama, produciendo frutos de recaudación como lo demuestra la Estadística.

Era menester que la Obra saliese a plena luz, que recibiese la caricia del sol y del aire. De esto se encargaron unas damas aristocráticas, que a la aristocracia de la sangre unían la aristocracia de la virtud. Leed sus nombres señores, con sabor de historia. Exema. Sra. Duquesa de San Carlos, Exema. Sra. Condesa Vda. de Armillego de Toledo, Condesa e Peñaranda de Braacamoste, León XIII dió el esparidazo a sus proyectos y la Obra comenzó a vivir de nuevo vida oficial.

La Propagación de la Fe que comenzó recaudando en nuestro suelo patrio 408 pts. el año 1839 en el 85 eleva su colecta a 52.350. Recaudando hasta el año 1922 la suma de 5.762.870,93 pts.

La aparición del Motu proprio "Romanorum Pontificum", el 3 de mayo del año 1922, elevando la Obra de la Propagación de la Fe al rango de Sección Central en la Ciudad Eterna, es el indicio de una nueva era en la moderna organización del problema misional.

Pronto se dejaron sentir sus efectos en España. El 1 de Enero de 1923 era nombrado por

Roma, Director Nacional de la Propagación de la Fe, el Sr. Vazquez Camarasa. La obra prosigue. El Sr. Camarasa, después de una dirección anodina de paso al nuevo Director actual Sr. Sagarnaga que había sido el alma del movimiento misional de la Diócesis Valenciana.

La Obra de la Propagación de la Fe ha encontrado a su homólogo. El Sr. Sagarnaga, por su voluntad ferrea como las montañas de su tierra, por la facilidad de su palabra siempre dispuesta a expenderse por el bien de gentes y su celo ardiente de colocar a España a la vanguardia del movimiento misional universal.

A pesar de las dificultades que a la propaganda ofrecen los malhadados años de la omni moda República, ha logrado incrementar la recaudación, mereciendo los más cálidos elogios del Consejo Internacional de la Propagación, parabiénes que recaban sobre los católicos españoles.

Desde el año 1922 la Obra ha colectado 7.000.000 de pesetas y en total España ha dado a la Propagación de la Fe por medio de esta Obra la suma aproximada de 13.000'00 pesetas.

LA OBRA DE SAN PEDRO APOSTOL EN ESPAÑA

La Obra de San Pedro Apostol para la formación del Clero indígena proyectada por una dama francesa M. Gigab, el año de 1889, ha sido llamada la hija de las Obras Misionales. Es la más desconocida de todas ellas. No obstante, como afirma el P. Charles, "si se tiene en cuenta que todo el trabajo misionero tiene por término la construcción de la Iglesia visible en el mundo, la Obra de San Pedro Apostol aparece de una importancia fundamental".

Esta obra ha logrado acilitar en nuestra Patria, gracias a los desvelos de su primer Director Nacional, el Dr. Dn. Guirruachaga que asumió la dirección el 22 de Junio de 1923 y a quien sucedió el año 31 de Julio Sagarnaga. El número de obras y adopciones colectivas de Sembradoras ascendiendo constantemente. Ved el resultado de la recaudación de los tres últimos años normales con la normalidad que se podía exigir a la República. Año de 1933 350.166 pts; año de 1934 — 345.722 pts; y año de 1935 349.620 pts.

Comerciantes! Industriales! Contratistas de obras, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

# Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que se persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

PRIMO DE RIVERA, 81 TELEFONO, 6-6-3

# Dr. LAZARRAGA

especialista de garganta nariz y oídos

Visita en Ceuta: Hotel Alhambra Sábados y domingos: de 10 a 12

# Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

# GEMELOS ZEISS

GRANDES EXISTENCIAS AGENCIA OFICIAL ZEISS

# CASA ROS

CEUTA - TETUAN - LARACHE Camoens 12. O'Donnell 12. Pasaje Teatro 1. (Pida catálogo ilustrado que se le enviará gratis)

# UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOVONOS PRECIOS ECONOMICOS

# ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, (S. L.) Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HUMANOS Y MARCONI NACIONALES

# Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL VAPORE ITALIANO "AVENTINO"

Saldrá de 1 puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 30 del corriente y para los de Génova, Palma de Mallorca y Málaga el día 5 de Septiembre

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETERI

# JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1.

# La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan mojado.—Pan caliente a todas horas SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8 CEUTA

# Colegio de Ntra. Sra. del Pilar

TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos

INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS

La matrícula del internado es limitada, para informes solicitados de la DIRECCION.

# Lea El Faro de Ceuta

Interesante

SE VENDE: un edificio de planta baja y cuatro pisos, de moderna construcción, situado en esta ciudad, calle de Calvo Sotelo número 26...

Vendo en Castillejos

Finca de buen rendimiento y Porvenir, situada en el ensanche de este poblado al lado de la Aduana...

AVISO

AVISO

AVISO

SE COMPRA

MAQUINAS DE ESCRIBIR USA DAS, AUN CUANDO NO FUNCIONEN DE LAS MARCAS: UN DERWOOD, CONTINENTAL, ROYAL, REMINGTON, HISPANO OLIVETTI Y KAPPEL...



MACHARNUDO 'LA RIVA' Depositarlo en Ceuta AGENCIA FAUBLETT

MENACHO Libreria PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintoreria Catalana de Ceuta en Tetuan

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES - EL PRECIO FIJO

CAFE BAR VICENTINO PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

La Tintoreria Amaya Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas...

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

AVISO El Monopole de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos...

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE D. Alvaro Rodriguez Lopez entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias...

PARA MAS DETALLES En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador. En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia.

Agencia DELGADO Despachos de Aduanas-Transportes y Consignaciones Casa en Tetuan

Cabaret CANCANTE GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas

'LAS CAMPANAS' El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell. TETUAN

Doctor J. Navarro Martinez Enfermedades de los niños Ex interno por oposición de la especialidad

CASA MOLINA ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PAPELES PINTADOS

Vitabana Lacteado Desayuno completo. - No necesita leche ni azúcar SE PREPARA CON AGUA Vitabana cacao y Vitabana vainilla Antirraquitico. Superalimento

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos que han de regir en Plaza, desde el día 1.º de Septiembre de 1937 (Segundo año triunfal) para los diversos artículos en su venta al detall.

Table with columns: ARTICULOS, Unidad, Precio, ARTICULOS, Unidad, Precio. Lists various goods like oil, flour, and meat with their respective prices.

NOTA.-Los precios del pan en sus diversas variedades se entenderá en PANADERIA, su curso o tienda de venta. En los demás establecimientos autorizados legalmente para la venta de pan, así como en el reparto a domicilio, podrá darse en cinco céntimos por cada KILOGRAMO de pan de FAMILIA y PANADERIA...

Continental Neumáticos con capas protectoras contra cambios de temperaturas VENTAS AL POR MAYOR LA TECNICA Ing E. Rudt

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA...

Ferrocarril de Ceuta a Tetuan Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937. Table with columns: Estaciones, Llegada, Salida, Cruces.

Por telegrafo y radio

Varias informaciones de radio

LA PRENSA VENDIDA A LA MASONERIA Y AL COMUNISMO PONE EN PELIGRO LA PAZ DE EUROPA

Nuremberg, 10.— En el discurso pronunciado por el Jefe de Prensa y Propaganda del Partido Nacional-socialista...

MAS AYUDAS EXTRANJERAS A LOS ROJOS

Dos brigadas internacionales a cubrir las bajas de la "Lister". San Sebastián, 10.— Se recibieron noticias de Barcelona...

CALMA EN EL FRENTE DE MADRID

Frente de Madrid, 10.— Continúa la calma en los sectores del frente madrileño. La monotonía de la guerra...

EL ULTIMO BALANCE DEL BANCO DE FRANCIA CAUSA GRAN IMPRESION EN LOS CIRCULOS PARISINOS

París, 10.— Ha causado honda impresión en los círculos sociales y políticos de esta capital, el último balance del Banco de Francia.

NEGOCIACIONES ANGLO-ITALIANAS

Se trata de la guerra española y el Imperio de Etiopía. Londres, 10.— El periódico "New Chronicle"...

LA ULTIMA ESPERANZA DE LOS ROJOS ESTA EN GINEBRA

Cuentan con ella para declarar la guerra en Europa. París, 10.— Un diputado de la izquierda catalana, en una conversación sostenida con varios franceses...

OTRA MANIOBRA DE PRIETO QUE FRACASA

Valencia, 10.— Han sostenido una reunión González Peña, Llanos, Cabeza y Claudina García, incondicionales de Prieto...

DICE UN EZQUERRISTA

Las mujeres catalanas terminarán con la guerra. París, 10.— Un calificado representante de la Generalidad de Cataluña...

LOS ANARQUISTAS DE BARCELONA PIDEN TUMULTUOSAMENTE LA LIBERTAD DE ASCASO

Barcelona, 10.— En la tarde de ayer los elementos anarquistas se manifestaron tumultuosamente contra el jefe de policía...

TERMINO DICHIENDO QUE LAS MUJERES ESTABAN HARTAS DE GUERRA

Termino diciendo que las mujeres estaban hartas de guerra y que en Cataluña se había formado un ambiente difícil de sosegar.

CRONICA DEL FRENTE DE SANTANDER La voz de los cañones

Hoy he recibido una agradable sorpresa. Al pasar por el puesto de mando de las brigadas navarras...

Lo de siempre. La inspección ante el terreno fronterero. La orden breve comunicada al sargento telefonista...

Pues, querido Tebib, esos cañones están cantando una victoria de consideración, porque ha de saber V. que todas las piezas de este grupo...

no prolongar por más tiempo, una lucha suicida, en la que, forzosamente, han de ser derrotados. Les dicen que se aquí...

Anda que andarás—como decían los cuentos de niños— llegamos a una colina, una de tantas colinas como hay en esta tierra asturiana...

Nada, no señor. Nada, usted debía de entender esa voz, porque ya lleva usted tiempo oyéndola...

¿Cómo? No entiendo. ¿Acaso? Si, hombre, si. Son cañones rojos; cañones magníficos, de reciente construcción...

A mí, a los nuestros, nos sueña la voz de estos cañones, a toque de gloria. Para ellos, quiénes tengamos un retumbar, el son trágico de los fúnebres lamentos.



Breve noticiario telegráfico

LOS MARINOS ROJOS REFUGIADOS EN VALENCIA

Valencia, 10.— En la noche última y por orden de Indalecio Prieto, fueron detenidos 230 asociados de la Libre Asociación Juvenil trotskista.

DETENCIONES DE TROTSKISTAS EN VALENCIA

Valencia, 10.— En la noche última y por orden de Indalecio Prieto, fueron detenidos 230 asociados de la Libre Asociación Juvenil trotskista.

EL ODIO ROJO CONTRA LA IGLESIA CATOLICA

Salamanca, 10.— Se asegura que en la Asturias las iglesias han sido incendiadas por los rojos.

UN ALMUERZO EN HONOR DEL DELEGADO DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL REICH

París, 10.— El ministro de Comercio y el comisario de la Exposición universal, celebraron un almuerzo en honor del delegado de prensa y propaganda del Reich.

SALON APOLO

II ANO TRIUNFAL Hoy 11 de septiembre de 1937 De 6:30 a 12 Paramont presenta TANGO BAR

LA LABOR DE BENEFICENCIA EN SANTANDER

Santander, 10.— En los comedores benéficos se sirvieron 26.962 comidas, siendo el menú del día el siguiente: alubias con patatas, carne estofada pan y vino...

LOS ANARQUISTAS DE CATALUNA CONTINUAN PROTESTANDO CONTRA LA POLITICA DEL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA

París, 10.— Comunican de Perpignan, que los elementos de la F. A. I. han protestado, por mediación de unas hojas que han repartido por las calles de Barcelona...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

LA ULTIMA ESPERANZA DE LOS ROJOS ESTA EN GINEBRA

Cuentan con ella para declarar la guerra en Europa. París, 10.— Un diputado de la izquierda catalana, en una conversación sostenida con varios franceses...

LOS ANARQUISTAS DE CATALUNA CONTINUAN PROTESTANDO CONTRA LA POLITICA DEL GOBIERNO ROJO DE VALENCIA

París, 10.— Comunican de Perpignan, que los elementos de la F. A. I. han protestado, por mediación de unas hojas que han repartido por las calles de Barcelona...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

LOS OBREROS SINDICADOS INGLESES RECHAZAN LA PROPOSICION DE FORMAR UN FRENTE POPULAR

Londres, 10.— En el congreso de los sindicatos obreros ingleses que se viene celebrando fué presentada la proposición para que sea formado un frente popular...

UNA ADVERTENCIA A LOS TRABAJADORES COMUNISTAS

Londres, 10.— En el congreso de los sindicatos obreros ingleses que se viene celebrando fué presentada la proposición para que sea formado un frente popular...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

EL LAUREADO E INSPIRADO POETA ESPAÑOL DON MANUEL MACHADO ANTE EL MICROFONO DE RADIO NACIONAL

Salamanca, 10.— A las diez de la noche, tuvo lugar hoy ante el micrófono de Radio Nacional el anunciado recital poético, a cargo del inspirado vate español, don Manuel Machado.

UN HERMOSO RECITAL DE POESIAS PATRIOTICAS

Salamanca, 10.— A las diez de la noche, tuvo lugar hoy ante el micrófono de Radio Nacional el anunciado recital poético, a cargo del inspirado vate español, don Manuel Machado.

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

EN VARIOS PUEBLOS DE LOGROÑO SIGUE REALIZANDOSE LA CAMPAÑA RURAL DEL TRIGO

Logroño, 10.— Se ha inaugurado la campaña rural triguera, el domingo día 5, celebrándose varios actos en San Domingo de la Calzada y Najera...

¡Viva Aragón!

Salud, raza indomable; tierra bendita y heroica del Justicia Mayor y de los tios de Zaragoza; patria inmortal de Aragón de Gracián, de Costa y Mariano de Cavia; madre de héroes como Agustina, Casta Alvarez y la Condesa de Bureta...

Las defensas de Huesca y Teruel y la batalla de Belchite aportan nuevos y brillantes florones a tu corona de gloria. Eres al par dulce y bravo como tu espléndida jota; tu pasión y tus impetus te hacen invencible en las peleas porque...

Si Barcelona no se rinde, yo te asignaría, si pudiera, puesto de honor en la vanguardia para reconquistarla, esa noble región, sepulcro de valientes, cuna de genios, corazón de la Patria. Tu pasado te hace venerable para todo buen español. En las puertas de Zaragoza se ven aún las cicatrices causadas por los cañones de Napoleón...

Pascual SANTACRUZ

En el Congreso de Nuremberg EL FHURER DIRIGE UNA ALOCUCION A LA POLICIA

Nuremberg, 10.— Por primera vez ha tomado parte la policía del Reich, en el Día del Partido.

Delegaciones de Policía de todo el país se congregaron hoy en la ciudad en número de tres mil hombres con sus uniformes de gala. Entre los invitados figuraban delegaciones de policía de Italia, Austria, Polonia y Japón.

EL FRANCO FRANCÉS EXPERIMENTA UNA BAJA EN SU VALOR SUBITAMENTE

París, 10.— El franco francés ha bajado, súbitamente, desde 132,79 francos por libra esterlina a 135,87.

LOS EMBAJADORES DE INGLATERRA Y FRANCIA EN NUREMBERG

Nuremberg, 10.— Han llegado a esta ciudad los embajadores de Francia e Inglaterra en la capital del Reich.

LA VERDAD DE LOS ATAQUES SUBMARINOS EN EL MEDIO TERRANEO

París, 10.— El semanario "Grenouille" publica un artículo titulado "La verdad sobre el ataque submarino en el Medio Terráneo".

EN MALLORCA CELEBRAN EL ANIVERSARIO DE LA VICTORIA CONTRA LOS ROJOS QUE QUERIAN APODERARSE DE LA ISLA

Palma, 10.— Se han celebrado en Mallorca diversos actos conmemorativos de la victoria conseguida contra los rojos que pretendían desembarcar en la isla.

EN TODA LA PROVINCIA DE VIZCAYA SE LLEVA A CABO UNA INTENSA LABOR SANITARIA

Bilbao, 10.— Se está desarrollando una intensa labor sanitaria en toda la provincia de Vizcaya, cuyo detalle acreditan los siguientes datos: ochenta y cinco mil dosis de vacuna antiftífica; seis mil análisis y doscientos cincuenta servicios de ambulancia, con visita a veintidós pueblos para la resolución de sus problemas sanitarios.

SOLEMNIDADES RELIGIOSAS EN HONOR DE LA SANTISIMA VIRGEN DE BEGOÑA

Bilbao, 10.— Con arreglo al programa de fiestas, en honor de la Santísima Virgen de Begoña, se celebró ayer tarde, un solemne triduo en la basílica de San Jacinto, con exposición del Santísimo Rosario y bendición asistiendo las autoridades e inmensa cantidad de fieles.

¡Jufre Vd. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acedeces, hiperclorhidria, digestión difícil y penosa, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. La curación de un enfermo se convencerá en su misma no la curación de la enfermedad de su estómago.

Depositorio exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal. Mendosa 12, Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

Comrad "LA AMETRALLADORA" Consta de 16 páginas. Cuesta 25 céntimos. Adquiere un ejemplar y con ello regalas dos a los del frente. En LA AMETRALLADORA colaboran las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales, delectando a LA AMETRALLADORA contiene folletines, poesías, chistes, cuentos, teatro, historietas, parodias de Prensa y páginas a cuatro colores.

¡Españoles de la retaguardia! ¡Cumplid con un deber de patriotas! ¡Cómo? Comprando el Semanario de los soldados "LA AMETRALLADORA"

Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo. El Estado nacional-socialista, encarnado en nuestro Caudillo Franco, no tributará la menor consideración a los que no cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

¡Jufre Vd. del estómago e intestinos? SERBINOL es el medicamento que cura. Dolores de estómago, acedeces, hiperclorhidria, digestión difícil y penosa, úlceras estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.